

Le projet populaire du Venezuela contre les manœuvres de la droite est soutenu en Argentine



Buenos Aires, 20 avril, (RHC-PL).-Diverses organisations, des hommes politiques et des personnalités argentines ont exprimé leur solidarité envers le projet populaire du Venezuela qui se heurte à l'heure actuelle à la guerre de la droite sous forme de blocus financier, de boycott économique, de campagne médiatique et d'actions violentes.

Dans le cadre de la troisième Journée Mondiale de solidarité avec le Venezuela, les participants ont évoqué l'œuvre et la pensée d'Hugo Chávez. Ils ont exprimé leur soutien au gouvernement démocratique de Nicolas Maduro. Le meeting a coïncidé avec la commémoration hier de la proclamation en 1810 de l'indépendance du Venezuela.

A ce sujet, le législateur vénézuélien du bloc de la Patrie, Julio Chávez a décrit le panorama que vit à l'heure actuelle le peuple et les difficultés auxquelles se heurte le gouvernement vénézuélien. Il a aussi dénoncé le plan de 12 points du Commando Sud des États-Unis visant à orienter l'opposition sur la manière d'agir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91097-le-projet-populaire-du-venezuela-contre-les-manoeuvres-de-la-droite-est-soutenu-en-argentine>



Radio Habana Cuba